
Stadtrat Hillgruber führt in die Drucksache ein. Der Vorsitzende stellt daraufhin den folgenden 

Änderungsantrag vor und begründet diesen. 

 

 

Bezüglich einer externen Vergabe der Planungsleistung weisen Frau Jahn und Stadtrat Hill-

gruber auf die Berücksichtigung der Planung des Haushaltes für das Jahr 2025 hin. 

 

Es schließt sich eine rege Diskussion an. 

 

Der Vorsitzende bittet die Verwaltung um Prüfung, ob die Planung durch die Stadt selbst 

geleistet werden kann und Mitteilung hierzu bis zur kommenden Ratsversammlung. 

 

Daraufhin lässt er über den eingebrachten Änderungsantrag abstimmen. 


